
鹿島市教育委員会会議録（9 月定例会） 

 

１ 開会、閉会、休憩の年月日時刻 

 （１）開会   令和２年９月２日（水）９時 

 （２）閉会   令和２年９月２日（水）１０時４５分 

 （３）休憩   令和 年  月  日  時  分～  時  分 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

（１）出席   中村和彦教育長   

池田正明委員   木原八重子委員 

岡田和人委員   山口知子委員    

    

（２）欠席  なし 

 

３ 委員及び傍聴人を除き、議場に出席した者の氏名 

・山﨑教育次長          ・幸尾生涯学習課長 

・江口人権・同和対策課長     ・藤家指導主事 

・澤野指導主事          ・三原教育総務課課長補佐 

・橋村生涯学習課課長補佐     ・有森給食センター所長 

・永池エイブル館長        ・中島教育総務課課長補佐      

 

４ 会議に附議した事件の題目及びその内容［担当課長等説明］ 

 

・議案第２５号 令和２年度鹿島市の教育に関する事務の管理及び執行の状

況の点検及び評価報告書について 

 

（内容） 

   地方教育行政の組織及び運営に関する法律（昭和３１年法律第１６２

号）第２６条の規定により、鹿島市の教育に関する事務の管理及び執行

の状況の点検及び評価報告書について、市議会９月定例会に提出し、公

表したいので委員会の議決を求める。 

 

 

（質問事項等） 

木原委員：「７ページの適応指導教室さくらの利用者数は何人ですか。」 

事務局 ：「昨年度は中学生のみで６名です。」 

木原委員：「２０ページの公民館事業で、能古見公民館が他の地区と比

べて金額が高いのはなぜか。」 

事務局 ：「委託料の積算として管理する施設が広いためである。」 

池田委員：「補充学習等支援事業で、対象生徒数が分れば教えてくださ

い。」 

事務局 ：「手持ち資料として持ち合わせていない。」 

教育長 ：「どの事業でも実績を調べておくようにしてください。」 

   



岡田委員：「防犯カメラについて、どれくらいの時間連続で記録してい

ますか。」 

事務局 ：「今回導入したものでは、２４時間で２週間保存が可能、大

型のハードを搭載したものついては、もう少し長く保存が

できます。」 

山口委員：「各学校の防犯カメラの数は。」 

事務局 ：「鹿島小６、能古見小３、古枝小５、浜小４、北鹿島小１、

七浦小２、音成分校１、明倫小１、西部中５、東部中５と

なっています。」 

岡田委員：「今年度の成人式の開催はどうなっていますか。」 

事務局 ：「１月１０日に、２回入替方式で開催予定で、詳細について

は現在検討中であります。」 

 

※提案どおり承認。[全員承認] 

 

 

・議案第２６号 令和２年度教育費予算の９月補正について 

 

（内容） 

   教育費補正予算見積書により、市議会９月定例会に補正予算を提出す

るので、委員会の議決を求める。 

 

（質問事項等） 

岡田委員：「修学旅行のキャンセル料は発生していないか。」 

事務局 ：「中学校３年生の分はキャンセル料が発生する前に、９月に

予定していたものを１０月以降に変更をしました。また小

学校６年生の長崎への１泊２日の分については、１０月～

１１月に予定がされていますので、キャンセル料が発生す

る前に可否判断を行います。急遽直前でキャンセルとなっ

た場合については市費で負担をする予定です。」 

岡田委員：「学習保障の保障はこの漢字でいいのか。」 

事務局 ：「しっかりと学習を保障するということで間違いないです。」 

山口委員：「学校の WI-FI 環境のセキュリティ対策はどうなっています

か。」 

事務局 ：「暗号化がされていますし、通常のネットワーク設定に出て

こないようにしてあり、万全の対策を行っています。」 

      「公民館は FreeWI-FIで整備を行います。」 

 教育長 ：「今回、教育費には多くの予算をつけていただきました。な

かでも GIGAスクール構想による整備については、今後の活用

が大切になってくると思います。」 

 

※提案どおり承認。[全員承認] 

 

 

 



６ 承認事項 

【鹿島市教育委員会８月定例会議事録の承認について】 

 

（山﨑次長より訂正の報告） 

 岡田委員からの質問への事務局回答で、「市内で６０％が WI-FI 環境であ

った。」を「市内で７９％が WI-FI 環境であった。」へ訂正 

 

※承認。[全員承認] 

 

７ 協議事項 

 

なし 

 

８ 報告事項 

・佐賀県市町教育委員会連合会定期総会中止に伴う書面議決の報告 

 並びに佐賀県市町教育委員会連合会役員現地研修会の中止について 

 

９ その他委員会において必要と認めた事項 

・９月の学校行事等について 

 新型コロナウィルス感染症に対する対応など 

 

鹿島市教育委員会 

 

  教育長              

                         令和２年９月２日 


